POLÍTICA

La federación nacionalista ya ha constituido los comités locales de Lliçà d'Amunt, Montmeló, Montornès, La Llagosta, Granollers y Mollet

Buscallà y Tintó, copresiden CiU de Granollers

Xavier Solana:



El Sopar del Drac se celebró en la Fonda Europa

JORDI ABAYÀ

Desde el pasado 19 de abril, Granollers cuenta con un comité local conjunto de Convergència i Unió. Convergència Democràtica de Catalunya (CDC) y Unió Democràtica de Catalunya (UDC) de Granollers se han puesto de acuerdo para que el comité local

esté copresidido por Laura Tintó y Ramon Buscallà. Es el único comité local de los siete que hasta el momento se han constituido en la comarca, que sigue el ejemplo del comité comarcal copresidido también por Carles Segura (CDC) y Ferran Jiménez (UDC). Según se explicó en su día, esta fórmula obligaba a reforzar los contactos

entre ambas formaciones para definir la línea común ante diferentes temas.

El pasado viernes, día 22 de abril, el nuevo comité de CiU de Granollers se estrenó con el tradicional "Sopar del Drac" que se convoca en las vísperas de Sant Jordi. En esta ocasión en la Fonda Europa y ante unas 90 personas, la invitada de honor fue la

ASISTENCIA

Duran Lleida asistirá hoy a diferentes actos públicos de la federación en Lliçà de Vall

diputada y exconsellera, **Núria de Gispert**, quien habló sobre los trabajos de la ponencia del Estatut.

Los comités locales de CiU que se han constituido hasta ahora han sido los de La Garriga (15 de marzo), presidido por Albert Pla; Lliçà d'Amunt (6 de abril) presidido por Albert Sauqué; Montmeló (7 de abril), presidido por Miquel Pujol; Montornès (14 de abril), presidido por Andreu Garrigó; La Llagosta (15 de abril), presidido per Zacaries Egea y Mollet del Vallès (19 de abril), presidido por Joan Daví

La constitución de comités locales de CiU a lo largo y ancho de la comarca seguirá en los próximos días, según nos explicaba el copresidente del comité comarcal, Carles Segura. Este mismo viernes se inaugurá el que será el local conjunto de CiU en Lliçà de Vall (carrer Verge de Montserrat, 24). El acto estará precedido de la constitución de la Agrupació d'Unió Democràtica de la Vall del Tenes. Posteriormente se llevará a cabo una cena con militantes y simpatizantes en el restaurante Els Angels. A todos los actos está confirmada la asistencia del Portavoz de CiU en el Congreso de Diputados, Josep Antoni Duran i Lleida.

VALLÈS

VALLROMANES

ICV descalifica al gobierno local por emitir comunicados con faltas de ortografía

La Agrupación local de Iniciativa per Catalunya-Verds de Vallromanes, cuya responsable local es **Francesca Sánchez**, ha difundido un duro comunicado donde expresan su indignación contra la alcaldesa de la localidad, **Maria Cabot** y la concejal de cultura, **Adela Zabalza**.

El comunicado afirma que "estamos cansados de recibir circulares del área de alcaldía y de cultura llenas de faltas de ortografía y con actividades que ignoran a los sectores más sensibles de nuestra población: desde las mujeres trabajadoras, la gente mayor y muy especialmente los niños".

También explican que ICV ha pedido "reiteradamente" reunirse con las regidoras de CiU y "no se han molestado ni en contestarnos". ICV denuncia que los parques estan sucios, que se incumplen las normas básicas de seguridad y que "se promociona el consumo de bebidas alcohólicas en las fiestas organizadas por la regidora Zabalza", entre otras cuestiones.

Este grupo señala que "la última cacicada es la convocatoria de un premio literario desde el área de Cultura: la convocatoria, también con faltas de

ortografía, determina que el jurado será el Grup Erato de Vallromanes; es decir el marido de la alcaldesa y la cuñada de la regidora de Cultura". **RdV**

LA GARRIGA

Un grupo de diputados hablan del Estatuto en el marco de un curso de la Fundació Martí l'Humà

En el marco del curso 'Los retos político-constitucionals de Catalunya', organizado por la Fundació Martí l'Humà, diputados de todos los partidos participaron este miércoles en una mesa redonda titulada 'Catalunya ante la reforma del Estatuto: perspectiva'. Fueron Teresa Aragonés (ERC), diputada en el Parlament de Catalunya y miembro de la comisión de reforma del Estatuto; Àngels Olano (PP), diputada y regidora en el Ayuntamiento de Granollers; Francesc Homs (CIU), diputado; Joan Boada (ICV), diputado; y Àlex Masllorenç (PSC), diputado y miembro de la comisión de reforma del Estatuto. El acto que estuvo moderado por el profesor de la UAB, Joan Rodríguez, tuvo lugar en el auditorio del Balneario Blancafort. RdV